
かずさエフエム放送株式会社 放送番組審議会議事録 

 
 
１．日	 時	 	 	 	 平成 26年 6月 27日(金)  午後 4時から午後 6時 

 
２．場	 所	 	 	 	 かずさエフエム株式会社	 本社会議室 

 
3．委員の出席 
	 	 	 委員総数	 	 	 7名 
	 	 	 出席委員数	 	 6名 
	 	 	 出席委員の氏名 
	 	 	 	 	 	   委員長(議長)：藤波陽四郎	 	 副委員長：早川令子	  

委	 	 	  員：渡辺知尚、鈴木	 登、刈込幹夫、長谷川三喜男、 
放送事業者側出席者 

	 	 	 	 	 	 	 代表取締役社長	 	 石村比呂美 
	 	 	 	 	 	 	 常務取締役	 	 	 	 池田	 和隆 
	 	 	 	 	 	 	 制作技術	 	 	 	 	 兼平	 健一 
 

４．議題 
議事事項（１）業務経過、業務計画について 

（２）番組内容の審議について 
第 246回「熊本秀樹の生活マル得情報」H26.5.12放送分 
 

５．議事の概要 
議事事項（１）業務、業務計画について	 石村社長より報告 

・放送した特別番組、電話リポート、司会派遣、プレゼント等 
・開局 5周年記念チャリティコンサート・みなのばのど自慢大会 
・7/6みなのば１周年記念ステージ 
・7/21~第 85回都市対抗野球大会	 生中継 
・8/15木更津花火大会生中継	 等 

 
（２）番組審議について 

・「第 246回「熊本秀樹の生活マル得情報」H26.5.12放送分 
放送スケジュール	 TOKOTONかずさ内 
毎週月曜 9:00～	 再放送 17:00~ 



６．審議内容 
審議委員からの意見 
・ともすれば難しくなりがちな話題をわかりやすく展開してよかった 
・246回の長寿コーナーをもっとアピールするべきではないかと思った 
・起承転結の時間配分を検討してもよいと思う 
・具体例をあげ日常生活を見直すたくさんのヒントを伝え、よかった 
・「貧乏なファイナンシャルプランナー」はジョークでもいかがなものか 
・消費増税から１ヶ月経過後というタイムリーな企画 
・肩ひじ張らず聴け好感が持てた番組だったが内容の平板さに今後工夫が必要 
・番組冒頭に「今日のテーマは○○です」と伝えたほうが良いと思った 
・テーマをリスナーから募るのもよいのではないか 

	 	 	 ・テーマを絞ってリスナーに興味を持ってもらう工夫が必要	 総花的 
・聴いて得するプラス指向の番組を目指してほしい 

 
 
	 	 	 	 	 	  
	 	 	 石村社長 

・頂いた貴重なご意見をもとに、わかりやすく正確に伝え、聴いて楽しい得

する番組にしていきたい 
	 	 	 	 	 	 	  
以上をもって本審議会の全てを終了、藤波議長が閉会を宣し、午後６時 00分に散会 
 
 
 

 
	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 以	 	 上 
 
 


